



むつうらっこニュース



2022. 1. 27. NO. 75



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

1月24日(月) まん延防止の中の学校生活です。

5年生 社会科 リモートでの工場見学



5年生 社会科「日産自動車工場の見学」を on-line で行いました。自動車ができるまで、これからのエネルギー、未来の車の形などたくさんのお話を学びました。

3年生 算数



ひ3年生 算数ではそろばんを使っての計算の勉強に入りました。そろばんの玉の数を覚えました。

2年生 生活科・国際理解



2年生 生活科では「広がれわたし」自分の誕生してからの成長を振り返りました。国際理解はタイと日本の算数の計算の仕方を比べる勉強でした。

1月25日(火) 寒いけれど みんな元気です。

1年生 国語



1年生 国語では「たぬきの糸車」のお話からお話しを紹介するとびらをつくりました。

456組 体育



456組 運動場で追いかけてこで思い切り走ったあとで、サッカーのドリブル練習です。

6年生 音楽



6年生 音楽 自分たちの演奏で足りないところを考えながら練習をしました。

5年生 総合（1組）



5年生（1組） 創立150年に向けた庭造り 遊歩道がついて菜の花が咲き、ずいぶん形になってきました。仕上がりが楽しみです。

6年生 英語



「My best memory is our school trip . 修学旅行での一番の思い出について英語で紹介しました。

1月26日(水) 今日も一日北風の寒い日でした。



氷が張るほどの寒い朝が続いています。毎日欠かさずの登校見守り、有難うございます。

5年生 ・ 国際教室 算数



5年生 算数 少人数指導担当と国際教室担当が入ってTT体制で平行四辺形の面積の求め方を考えました。

3年生 国語・音楽



3年生 国語のローマ字では、タブレットを使ってローマ字入力のやり方を覚えました。音楽では打楽器でのリズム打ちを行いました。

2年生 体育（学年）



2年生 全員で運動場に出て、コーンを回って一周リレーに取り組みました。



下校

水曜日
みんなそろって一斉下校です。